

## \* Die 4. Nacht-Phase beginnt

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Heute, am 13.07.2011 beginnt die 4. Nacht-Phase im 9. und letzten (Unterwelten-) Zyklus des prophetischen Maya-Kalenders (TUN).

In der 4. Nacht-Phase werden wir wieder direkt oder indirekt aufgefordert (praktische) Erfahrungen mit den Erkenntnissen der vorherigen 4.Tag-Phase zu machen.

Der unterstützende Gott ist Tlaloc, der Gott des Regens & des Krieges.

Regen hilft der Saat (Mais) zu wachsen und zu gedeihen - allerdings können die negativen Aspekte auch zerstören (Hagel, Eis, Unwetter).

Durch Wachstum kann es auch zu Konflikten kommen (Krieg) - entweder mit anderen Personen etc. oder alten eigenen Mustern.

Wie auch immer Du Dich entscheidest: es werden starke energetische Kräfte frei gesetzt - im Kleinen wie auch im Großen!

Veröffentlicht am:

08:00:50 13.07.2011 von J.-P. Kadelka